
ATA N° 022/2017 

---Décima sexta sessão Ordinária do dia dezesseis de agosto de dois mil e dezessete. ----- 

---Presidente: Deivid Rafael da Costa Vargas (PSDB). ------------------------------------------------ 

---1°Secretário Ver. Marcelo de Oliveira Machado (PP). ----------------------------------------------- 

---2°Secretário Ver. André Evandro Becker (DEM). ----------------------------------------------------- 

---Demais vereadores: Ademir Tasso Kunast (PT), Anderson de Azevedo Vargas (PT), 

Darci Pereira da Silva (PT), Guaraci Braga da Silva (PT), Isaias da Rosa Silva (PSB), 

Renato Pereira Vargas (PTB). --------------------------------------------------------------------------------

---Às dezenove horas e dezessete minutos, havendo número regimental, o Sr. Presidente 

invocando a proteção de Deus declarou aberta a sessão cumprimentando a todos os 

presentes. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Em seguida o Sr. Presidente convidou o 2°secretário, a fazer a leitura do texto bíblico.  --

---Em seguida, o 1° secretário procedeu à leitura das correspondências e proposições 

enviadas a casa: ---Oficio nº265/17 executivo municipal, encaminhando o PL 113/17. ---

Convite José Osmar Rodrigues (Marinho), convite para os vereadores do encontro do 

projeto (pé na bola e cabeça na escola). ---Convenção PRB, solicitando a utilização da 

sala de reunião da câmara dia 05/08/17 para convenção do partido PRB. ---Oficio nº267/17 

executivo municipal, encaminhando as leis 1599 à 11604/17 ---Oficio nº003/17 Anelise 

Vargas da Silva gerente (CAEGE), solicitando as dependências da câmara para curso de 

capacitação para educadores no dia 21,24,28 e 31/08/17. ---CXS/DRSP-055/17 RGE/Sul, 

cópia da correspondência enviada a prefeitura municipal. ---Oficio nº06/17 Sindicato 

Rural de Taquari, solicitando as dependências da câmara para realizar curso. ---Oficio 

nº05/17 Sindicato Rural de Taquari, solicitando as dependências da câmara para 

realizar curso. ---CM 164203/17 Ministério da educação, informando a liberação dos 

recursos financeiros FNDE. ---Oficio n°0277/17 Executivo Municipal, encaminhando o 

PL 114/17. ---Oficio n°0280/17 Executivo Municipal, demonstrativo do cálculo do limite 

máximo para as despesas do poder legislativo.  ---------------------------------------------------. 

---Dando prosseguimento, uma vez que a leitura da ata não foi requerida por nenhum 

vereador, o Presidente colocou em discussão as atas n°019 e nº 020 de 2017. Como não 

houve contestação e de acordo com o parágrafo 1° do art. 82 do regimento interno ele 

declarou aprovada. -----------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------ESPAÇO DE LIDERANÇAS--------------------------------------

---Aberto o espaço de lideranças, seguindo o critério de rodízio entre os partidos, a ordem 

para pronunciamento neste espaço foi: DEM, PP, PSB, PT, PTB. ---------------------------------- 



-------------------------------------EXPEDIENTE COMUM-----------------------------------------------------

---Não houve oradores. -----------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------ORDEM DO DIA---------------------------------------------------

---Projeto de lei n° 114/2017 do Executivo Municipal que: “Autoriza o Poder Executivo a 

locar e ceder imóvel à Brigada Militar do Estado do Rio Grande do Sul.”  ------------------------

---Emenda nº 008/17 do vereador Renato Pereira Vargas ao projeto de Lei nº. 114/2017. --

-Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por unanimidade). ------------------------------------- 

---Em discussão o Projeto de Lei n° 114/2017 com a Emenda. ---Em votação o Projeto de 

Lei n° 114/2017 com a emenda.  (Aprovado por unanimidade). ---------------------------------- 

---Projeto de resolução n° 003/2017 do Legislativo Municipal que: “Altera o regimento 

Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Tabaí.” ---Em discussão. ---Em votação. 

(Aprovado por unanimidade). ------------------------------------------------------------------------------

---Requerimento nº. 020/17 do ver. Anderson de Azevedo Vargas. ---Em discussão. ---Em 

votação. (Aprovado por unanimidade). ------------------------------------------------------------------ 

---Requerimento nº. 021/17 do ver. Anderson de Azevedo Vargas. ---Em discussão. ---Em 

votação. (Aprovado por unanimidade). ------------------------------------------------------------------

-------------------------------------EXPLICAÇÕES PESSOAIS---------------------------------------------- 

---O primeiro vereador a utilizar a palavra foi Deivid Rafael da Costa Vargas, cumprimentou 

os alunos da Carlos Gomes que estavam presentes assistindo e disse que em breve 

estarão utilizando o plenário junto com a professora Renilda, fazendo parte do projeto 

Jovem Vereador, cumprimentou o Júlio representando a prefeitura, o Jorge do informativo 

Tabaiense, que estará transmitindo para o pessoal das redes sociais do face book, pois a 

sessão é pública, cumprimentou também os colegas vereadores. Falou sobre o ofício que 

foi encaminhado a operadora vivo no dia 03 de julho, na qual solicitou resposta quanto ao 

atendimento da operadora dentro do município e se haveria a possibilidade de instalar 

uma antena ou amplificar o sinal, já que é vereador e tem um contato mais direto com a 

população. Disse que o pessoal estão sempre solicitando a antena da vivo, que esta 

semana recebeu uma resposta e que também publicou no face book para que o pessoal 

pudessem acompanhar com bastante transparência. Leu a resposta da consultora 

responsável pela vivo e disse que quem ganhou a licitação no município foi a operadora Oi 

e que é comprovado que quem possui telefone da Oi na vila Tabai é 100% a cobertura do 

sinal e que pega muito bem, falou que esta é a primeira resposta para o legislativo. Disse 

também que está na hora de conscientizar as pessoas para mudar de operadora, deixar a 

vivo e ir para a Oi, pois pode ter um morador da vila de Tabaí que não pega sinal da vivo e 

caso precise de uma emergência ou de uma ambulância e não vai conseguir contato com 



o posto de saúde, precisam de sinal. Fica a ideia de quando os moradores vierem até os 

vereadores pedir informações, os colegas possam dizer que a informação foi solicitada 

para a vivo e não tem a possibilidade de construir uma antena no município. Fica o 

compartilhamento desta informação para poder levar as pessoas a conscientização de 

imigrarem para outras operadoras para poder ter uma sensibilidade melhor a informação 

digital dentro do município. Disse que está na hora de fazer esta conscientização pública e 

levar até as pessoas, porque se forem depender da vivo, estarão remando sem sair do 

mesmo lugar, fica a dica para tentar outra alternativa. Encerrou agradecendo. -----------------

---O segundo vereador a utilizar a palavra foi Isaias da Rosa Silva que cumprimentou a 

todos e falou sobre a sua indicação de 9 metros de rua, disse que ainda falta ser feito na 

Frederico nascimento e que isto é para evitar que alguém venha a tomar posse deste local 

que tem 10 metros de largura e 79 metros de comprimento. Ressalta que se uma pessoa 

tomar posse deste local ficará complicado e precisam daquele espaço para terem um 

acesso melhor e para que as pessoas possam fazer construções em seus terrenos, esta é 

a sua preocupação. Agradeceu a indicação que fez há um tempo atrás sobre a iluminação 

pública, pois esta semana  esteve com os eletricistas na Joaquim José de Souza e foi 

arrumada as iluminações e o pessoal se encontra bem feliz.-----------------------------------------

---O terceiro vereador a utilizar a palavra foi Ademir Tasso Kunast, cumprimentou e 

agradeceu a todos, falou do requerimento que fez há três sessões a respeito da 

iluminação pública, disse que veio a resposta e nesta semana já começaram a 

manutenção das lâmpadas e pretendem terminar até o final do mês, agradeceu ao 

executivo municipal por terem atendido o seu pedido.--------------------------------------------------          

---Com nada mais havendo a tratar às dezenove horas trinta e seis minutos em nome de 

Deus declarou encerrada a sessão. -------------------------------------------------------------------------           

 

 


